

# *La présidente argentine déclare qu'elle défendra la souveraineté des Malouines par la politique et non par la guerre*

---



Buenos Aires, 3 avril (RHC-EFE-AVN)- La présidente argentine Cristina Fernandez, a assuré que son pays continuera à défendre la souveraineté des Île Malouines de manière pacifique, sans entrer dans la course aux armements dans laquelle s'est engagé récemment le gouvernement britannique.

Le 24 mars, le ministre britannique de la Défense, Michael Fallon, a présenté un programme de modernisation militaire doté d'un budget de 268 millions de dollars, pour faire face, soi-disant, au danger représenté par l'Argentine.

Au cours d'un meeting qui s'est tenu dans la province d'Ushuaia à l'occasion du 33è anniversaire du début de la guerre des Malouines, la présidente argentine Cristina Fernandez a demandé au Royaume-Uni de s'occuper des problèmes de son peuple au lieu d'augmenter son budget militaire. La chef de l'État argentin a réitéré que l'Argentine n'est un danger pour personne.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/51423-la-presidente-argentine-declare-quelle-defendra-la-souverainete-des-malouines-par-la-politique-et-non-par-la-guerre>



**Radio Habana Cuba**